

Prevé dictamen propio, como con la Eléctrica

Con o sin consenso, 4T busca sacar la Electoral

• Por Yulia Bonilla
y Manuel Velázquez

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados buscará sacar adelante una Reforma Electoral, aunque no logre el consenso con los demás grupos parlamentarios.

En conferencia de prensa, el coordinador morenista, Ignacio Mier Velasco, advirtió que si antes de que concluya noviembre no se alcanza un acuerdo en la materia, entonces su partido presentará un dictamen propio, en concordancia con la iniciativa que envió el Presidente.

EL DATO

EL PRI, PAN, PRD y Grupo Plural reprocharon, el domingo, que Morena y el Presidente hayan emprendido una ofensiva en contra del INE a través de la Reforma Electoral.

"Si en un plazo del 30 (de noviembre) para acá, al menos, siete días antes del 30; si no hay acuerdo, Morena presentará su propio dictamen derivado de la iniciativa. Eso lo vamos a hacer como lo hicimos con la Eléctrica", exclamó.

Refirió que buscar un consenso entre bancadas para conseguir una Reforma Electoral es un "acto de congruencia y consistencia política" al que su partido se comprometió, aun cuando desde "la egolatría del partido lo que nos conviene es que no haya".

Advirtió a la oposición que sobre el hecho tendrán que "asumir los costos de defender lo que el 80 por ciento de los mexicanos rechaza", pues reiteró que, si se insiste en no acompañar las modificaciones que se propongan, "sería darse un balazo en el pie. ¿Eso quieren? Pues está bien que lo hagan. Será decisión de las dirigencias y de los partidos políticos".

En cuanto a la designación de consejeros electorales que se llevará a cabo el próximo año, Mier Velasco afirmó que, a pesar de que el método actual con el que se elige a los 11 integrantes del Consejo Ge-

IGNACIO MIER, líder de los diputados de Morena, señala que va por un acuerdo "por congruencia"; advierte a oposición que si no avala la reforma, tendrán que "asumir los costos"



EL COORDINADOR de los diputados de Morena, en conferencia de prensa, ayer.

“QUIEREN seguir utilizando como un instrumento de control faccioso una parte del Consejo General del INE y que no se revele qué es lo que ocultan realmente detrás de estas cortinas de humo”
Ignacio Mier Velasco
Coordinador de los diputados de Morena

neral del INE no está "tan mal", los cambios para reducir el número se proponen porque "puede estar mejor" y porque "por eso hacemos reformas".

Sin embargo, señaló que para este próximo proceso se llevará a cabo el procedimiento marcado, que incluye la integración del comité técnico de evaluación y las tres sugerencias para ocupar el cargo presentadas por la Cámara de Diputados; dos de la CNDH y dos del Inai.

Sobre la marcha a la que se ha convocado para este domingo en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), el morenista acusó a quienes asistirán de "seguir la doc-

trina" de Claudio X González.

"Quiéren seguir utilizando como un instrumento de control faccioso una parte del Consejo General del INE y que no se revele qué es lo que ocultan realmente detrás de estas cortinas de humo; lo que ocultan en realidad es el dispendio de los recursos, miles de pesos los que están en disputa en el instituto", aseguró.

Pero el morenista Mier Velasco aseguró que respeta a quienes prefieren disentir del proyecto, pero insistió en que una manifestación como la que se acerca será para atacar al Presidente de la República, ante lo cual el mandatario "tiene derecho de réplica".

"La democracia está basada, insisto, en la dialéctica, no en la lógica, y la oposición, a nosotros, tiene todo el derecho (de responder), pero yo tengo todo el derecho de decir que ellos se van al bulto, al no sistemático, al ataque, a señalar", dijo.

Reforma al INE exhibe a AMLO desesperado por mantener el poder: Claudio X González

La reforma al INE que pretende el presidente Andrés Manuel López Obrador es una muestra de la desesperación que padece ante la amenaza de que Morena pierda las elecciones de 2023 y 2024, consideró Claudio X González.

El próximo domingo 13 de noviembre está convocada una marcha por la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) convocada por diversas asociaciones civiles y, principalmente, figuras como la del propio Claudio X González, quien considera está en riesgo la democracia en el país y, de concretarse, se da un paso más al totalitarismo.

“Se me hace que si estuviera muy seguro de que va a sacar con su popularidad el resultado, no estaría tratando de trastocar al INE (...) No pasa nomás en México, es una constante, como un librito del autoritarismo populista a nivel

internacional, que llegan por la vía de la democracia e, inmediatamente, empiezan a minar a las instituciones de la democracia. Nos quieren regresar a 1970, a elecciones de estado”, dijo Claudio X.

“Es típico de los autoritarios, candidatos dictadores; se han salido con la suya en otras ciudades, es el caso de Venezuela. Está destrozada su economía, es uno de los países más pobres del mundo, cuando en su momento fue un país bastante próspero. ¿A dónde nos quiere llevar Morena? No va poder, pero nos quiere llevar ahí. Para pararlo, empieza por tener un árbitro electoral confiable, que es el INE, por eso decimos: no se toca al INE, porque si se toca, trastoca o amuela al INE, ya sabemos quién va a ganar la elección, sin importar qué opinen los mexicanos”, indicó ● (Ricardo Gómez)